

ETtoday 東森新聞雲

韓国 MERS 新たに死者 1 名 6 人治癒 診察中の患者は 112 人に減

東森新聞雲 www.ettoday.net 2015-06-19 09:45

記者嚴雲岑 / 綜合報道

MERS 流行が増え続けている。

南韓保健福祉部は、本日（6 月 19 日）06 時に最新の情報を発表。「確診患者 1 名の死亡により死者数が 24 人になり、確診患者数は 166 名、また治療中患者数が 122 人に減った」と発表した。

南韓保健福祉部

南韓保健福祉部によれば、19 日新たに増えた死亡患者は 75 歳の男性で、5 月 27 日～29 日の間、三星ソウル病院に入院期間中に、患者第 14 号から感染し、10 日に陽性反応が出た後、直ちに隔離治療を受けていたが、不幸にも 19 日未明に死亡したと指摘している。（宮本注：前訳出の **Yahoo** 情報では、『5 月 25 日～6 月 5 日にかけて三星ソウル病院に行った』とありますが、日付が違います。）

死亡者が 1 名増えた以外に、新たに増えた 166 号患者は、5 月 25 日～6 月 5 日にかけて三星ソウル病院において入院患者の家族（宮本注：前訳出の **Yahoo** 情報では、『親戚』となっています）を看護していた際に、感染したが、その感染経路が何なのか、当局で調査中だ。

<http://www.ettoday.net/news/20150619/522962.htm>

..... 以下は中国語原文

南韓 MERS 新增 1 死 1 病例 6 人痊愈... 總在診數減至 112 人

東森新聞雲 www.ettoday.net 2015-06-19 09:45

記者嚴雲岑 / 綜合報導

南韓中東呼吸道症候群（MERS）疫情持續增長。南韓保健福祉部今（19）日 6 時公布最新消息，指出又新增 1 名確診病例及死亡病例，使得死亡人數增加到 24 人，確診人數增加到 166 人，總在診人數則減為 112 人。

根據南韓保健福祉部指出，19 日新增的死亡患者是 75 歲的男性，他在 5 月 27 日至 29 日間，在三星首爾醫院住院期間，被第 14 名確診患者所傳染，10 日驗出陽性反應後，隨即接受隔離治療，不幸仍於 19 日凌晨病逝。

除了死亡人數又增一人外，新增的第 166 名患者則是 5 月 25 日至 6 月 5 日在三星首爾醫院看護家屬時遭到感染，至於傳染途徑為何？當局仍在調查當中。